



Mon cher monsieur de Lacaze-Duthiers

Je vous remercie bien sincèrement  
des sentiments affectueux que vous  
vous déclinez bien me témoigner. C'est  
avec le plus grand plaisir que  
j'irai vous faire à Bangkok  
ce que vous dire combien je suis  
toussé à votre amabilité et  
à votre bienveillance. — Je  
ne vis malheureusement pas  
libre jusqu'à la fin de la  
Semaine ; toutes mes journées  
sont absolument prises ; c'est  
pourquoi il ne m'est pas encore

possible d'indiquer la date de la  
visite qu'il me sera si agréable  
de vous faire. - Je vous  
serai très prochainement ; Je  
veux aujourd'hui vous remercier  
de votre aimable invitation et  
vous prie d'agréer l'expression bien  
veue de mes sentiments dévoués

Jules Pernot

Perpignan le 29 mars 1873



ARCHIVE DES SCIENCES  
NATURELLES  
BIBLIOTHEQUE FRANCAISE

Mon cher monsieur de Lacaze d'Athus

Pardonnez-moi d'avoir  
tardé à vous écrire.  
J'espérais avoir, cette semaine  
la libre disposition d'une  
journée et pouvoir aller  
passer près de vous quelques  
heures agréables; chaque  
jour, un contretemps nouveau  
m'a empêché de vous indiquer  
une date certaine et aujourd'hui  
je me vois obligé de renoncer  
temporairement au plaisir  
projeté. La session du  
Conseil général et la session  
des assises vont m'imposer  
de m'absenter de Léridan.  
Permettez-moi de m'excuser  
et d'espérer que vous voudrez

bien me prêterie de votre  
prochain passage à L'espagnan -  
où je serai heureux de vous  
revoir.

Je vous prie d'agréer, mon  
cher monsieur de Lacaze D'Albas  
l'assurance de mes sentiments  
respectueux et devoués

JuresTans

L'espagnan le 6 avril 1790

Lort. Gendre

CHAMBRE  
DES DÉPUTÉS

Paris, le 23 juillet 1890.

M. P. Dumas  
M. /

Monsieur le Directeur,



Je m'empresse de vous faire connaître que, dès réception de votre lettre du 2 juillet courant, je me suis préoccupé de la situation des marins de Bainsuls-sur-mer qui formaient l'équipage du Rolland.

Aux termes des instructions, M. le garde maritime ne pouvait pas, tant que le Rolland était à terre, constituer les services de l'équipage; mais maintenant que ce marin a repris la

Monsieur de Louage Duthe, Directeur du Laboratoire Orao, Paris

mer, la situation des marins  
est régularisée. Les services leur  
comptent comme pour le  
passé.

Je suis heureux de cette  
situation qui vous rassurera  
sur l'avenir des marins du  
service du Rolland.



Je vous prie, Monsieur le Directeur,  
de vouloir bien agréer l'assurance  
de ma haute considération et de  
mes sentiments distingués

Jug Ram,

un autre papier de travail  
Ind



Jules Pams

Avocat

Reue, et blesse n'remme moussem

Perpignan

de Lacaze. L'artiste de ses  
amusantes fétications. Il sera  
très heureux de le voir à sa  
première visite à Bayonne et  
d'en présenter ses salutations très  
respectueuses en même temps que  
l'expression de ses plus affectueux  
sentiments.

